

# *Países caribeños piden apoyo del Mnoal en lucha contra desigualdades*

---



Isla Margarita, Venezuela, 17 sep (RHC-PL) Las naciones del Caribe pertenecientes al Movimiento de Países No Alineados (Mnoal) coincidieron en sus reclamos de respeto a la igualdad entre los estados y llamaron a una mayor cooperación.

Los jefes de Estado y de Gobierno de esa área que asistieron a la plenaria de la XVII Cumbre en Margarita apoyaron también la reestructuración de Naciones Unidas que promueve ahora el bloque.

El primer ministro de San Vicente y las Granadinas, Ralph Gonsalves, pidió abordar en el seno del Mnoal los problemas de desigualdad que contribuyen a exacerbar la inseguridad global.

'Solamente un cuerpo como el nuestro puede transmitir argumentos fuertes para que podamos salvar al mundo', dijo.

Gonsalves exhortó a los miembros del movimiento a trabajar en conjunto para promover una transformación del Sistema de Naciones Unidas (ONU) y tomar como norte, precisamente, la lucha por superar la desigualdad.

En la próxima Asamblea General de la ONU, los no alineados debemos elevar esa solicitud en una sola voz, insistió.

Por su parte, el ministro de Antigua y Barbuda, Gastone Browne, afirmó que la labor del Mnoal es necesaria para cambiar el actual escenario político y económico en el planeta.

Al intervenir en la plenaria del cónclave, el titular denunció el actual sistema internacional impuesto por los países de mayor poderío, el cual excluye a las naciones del Caribe.

'Los pequeños estados no pueden hacer justicia cuando las naciones poderosas no cooperan' dijo y criticó que un imperio como Estados Unidos desconozca de forma flagrante y continuada las normas comerciales.

Browne pidió al Mnoal apoyar en sus demandas a los caribeños y velar porque los derechos sean medidos por la justicia y la igualdad, no por las potencias hegemónicas.

En tanto, el vicepresidente de Surinam, Ashwin Adhin, planteó la necesidad de promover asociaciones fuertes entre los miembros del bloque y potenciar la cooperación sur-sur, vehículo importante no solamente para lograr mayor unidad y solidaridad sino en pos del desarrollo sostenible.

'Hemos avanzado mucho desde 1955 y algunos estados miembros ahora son actores políticos y económicos de influencia a nivel mundial', destacó.

Adhin alertó sobre las amenazas que acechan al mundo hoy y cómo para contrarrestar esa situación, el Mnoal deben estar a la vanguardia en búsqueda de la libertad, solidaridad y cooperación.

La unidad y solidaridad son principios necesarios para garantizar la paz y el desarrollo en el mundo, enfatizó.

Este sábado comenzó en Isla Margarita (estado de Nueva Esparta) el segmento de Jefes de Estado y de Gobierno de la XVII Cumbre del Mnoal y mañana, está prevista la aprobación del documento final que recoge los debates y discusiones de la cita.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/106038-paises-caribenos-piden-apoyo-del-mnoal-en-lucha-contra-desigualdades>



**Radio Habana Cuba**